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中国队世预赛
12强赛主场敲定

■职工体育

本报讯 （记者 边磊 通讯员
柯宁宁） 7月12日， 交道口街道
总工会足球社在地坛体育中心开
展了社员活动， 来自交道口的建
会企业职工和社工共有15人参加
了2016年 “健康东城” 足球联赛

竞赛。 这次的足球比赛， 使企业
职工之间有了一个横向联系交流
的机会， 为职工们创造了更广阔
的活动空间。 丰富了大家的业余
生活 ， 增强了团队精神和凝聚
力。

本报讯 巴西足协12日宣布，
将急召效力于中超北京国安队的
球员雷纳托·奥古斯托加入巴西
国奥队， 出战里约奥运会。

巴西足协的声明说， 由于接
到拜仁慕尼黑俱乐部告知道格拉
斯·科斯塔受伤的消息， 他们希
望奥古斯托能够替代出战。 巴西
媒体透露， 目前奥古斯托已经向
国安队递交了暂时离队申请。

巴西国奥队主教练米卡利认
为国安队的态度非常重要， 因为
国奥队内超过23岁球员的名额有

限， 被召入国奥队是奥古斯托难
得的机会， 虽然奥古斯托现效力
的国安队本年度战绩不佳， 但若
他能够参加国奥队的比赛， 将给
巴西国家队主教练蒂特施加压
力， 有望再次进入巴西国家队参
加世界杯预选赛。

巴西足协希望在14日之前得
到国安队的回复。 巴西国奥队将
于18日集结， 到里约市附近的特
雷索波利斯进行赛前集训， 他们
的首场比赛是8月4日在巴西利亚
迎战南非队。 （新华）

本报讯 昨天，据天空体育消
息，北京国安和江苏苏宁希望签下
威尔士前锋罗布森·卡努，给他
开出了500万英镑的年薪 。 罗布
森·卡努目前是自由球员，所以
他的追求者不需要支付转会费。

今年欧洲杯上， 威尔士逆转
击败比利时闯进半决赛 ， 罗布
森·卡努上演 “克鲁伊夫转身 ”
为球队打进了反超的一球， 而他
也当选欧足联官方的全场最佳球
员。 本届欧洲杯上， 罗布森·卡
努出场4次， 打进两球， 除了对
阵比利时的进球外， 还有在小组
赛首场绝杀斯洛伐克。

罗布森·卡努今年27岁， 可

以踢边锋以及前锋， 他在1999年
就加入了阿森纳青训， 2004年来
到了雷丁的青训营， 职业生涯也
是在雷丁开始， 除了两个赛季被
外租外， 他一直在雷丁踢球。 罗
布森·卡努上赛季英冠出场28次
打进3球且有6次助攻， 他目前为
威尔士出场35次打进4球。

罗布森·卡努和雷丁俱乐部
合同已经到期， 是自由身。 天空
体育透露中超的国安和苏宁愿意
给他开出500万英镑的年薪， 此
外阿联酋阿尔加兹拉以及沃特福
德、 斯旺西等也对这名威尔士球
员有兴趣。

（小易）

曝国安争威尔士当红前锋

本报讯 （记者 任洁 ） 为期
三天的2016年北京市校园足球
市 级班级赛近日在奥体中心落
幕。 今年全市共有2000多个班级
近万名中小学生组队参赛， 经过
在绿茵场上的激烈争夺， 十八中
附小、 三里屯一中和北京理工大
学附中分别夺得小学组、 初中组
和高中组冠军。 同时， 主办方还
开展了北京市校园足球暑期嘉年
华活动， 让学生们尽情享受足球
的乐趣。

足球小将
绿茵场上赛风采
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本报讯 距离世预赛12强赛
开战只有大约两个月的时间， 中
国足协敲定了5个主场， 分别是
沈阳、 西安、 武汉和昆明， 其中
昆明承办两场比赛。

此前， 中国足协公布了中国
国家男足世界杯预选赛亚洲区12
强赛5个主场比赛的承办候选城
市， 共有沈阳、 西安、 武汉、 北
京、 贵阳、 昆明、 长沙、 重庆8
座城市从14个申办城市中脱颖而
出。 近日， 足协召集国家队教练
组、 国管部和足协相关部门负责
人参加会议。 会议不仅落实了国

足的备战和热身赛计划， 而且还
就国家队世预赛12强赛的主场进
行了商议。

经过商议讨论， 国足12强赛
主场基本敲定， 5个主办城市分
别为沈阳 （2016年9月6日中国VS
伊朗）、 西安 （2016年10月6日中
国VS叙利亚）、 武汉 （2016年11
月 15日中国VS卡塔尔 ） 、 昆明
（2017年 3月 23日中国VS韩国 、
2017年8月31日中国VS乌兹别克

斯坦）。 值得注意的是昆明承办
最后两场12强赛， 这意味着国足
最后两个主场可以大打 “高原优
势牌”。

原本北京的 “鸟巢” 很有希
望承办10月6日中国队与叙利亚
队的比赛， 但是因为档期原因，
“鸟巢” 在本场比赛前还要承办
大型演唱会及马术比赛等重要活
动， 其草地状况无法消除国足方
面的担忧。 因此， 这场比赛最终
放在西安进行， 足协已于8日正
式向陕西方面下发了承办赛事细
节材料的确认函。 （新华）

本报讯 美国当地时间本周
一， 邓肯宣布了他的退役决定，
而周二马刺队召开了新闻发布
会， 不过邓肯并没有出席， 只有
波波维奇一人唱独角戏。

在面对媒体时， 一向持重的
波波维奇谈起邓肯的退役竟是数
度哽咽， 双眼也是红红的， 一改
他往日留在球迷眼中那自信沉稳
的形象。 同时， 波波还身穿了一
件印有邓肯形象的黑色T恤， 显
然， 这一天波波老爷子的主题只
有一个， 那就是邓肯。

“（邓肯缺席） 这并不是任何
意义上的或者是形式上的谦逊表
演， 一直陪伴我们成长的人应该
都知道这一点。” 波波维奇开场
这样说道。

“如果不是因为蒂姆·邓肯，
我不会站在这里， 我可能会出现
在美国某处的业余联赛里， 一身
脂 肪 却 仍 然 想 要 打 篮 球 或 者
仍 在 试图谋得一个教练之职 ，
但他就是如今我能站在这里的原
因。 他为工作人员和教练们创造
了很多个就业机会 ， 但是多年
来， 他从来没有多说一句话， 只
是每天都来上班 ， 而且来的很
早， 走的很晚。”

有消息人士透露， 马刺队放
弃邓肯有些许的工资帽方面的原

因。 2016-17赛季， 邓肯的年薪
为640万美元 ， 在他退役之后 ，
这部分年薪将分为三个赛季发给
邓肯， 此举无疑将缓解球队工资
帽的压力。

“他是不可替代的。” 波波维
奇接着说道。 “我们都是独一无
二的， 但他仍然是如此重要， 并
让人难以置信。 很难想象当我们
去训练时， 当我们去比赛时， 甚
至是走上大巴时他并没有出现在
球队里。”

“你很少会看到邓肯在扣篮
之后捶胸， 就好像一个人刚刚完
成了人类第一次扣篮那样， 他也
不会手指天空， 他更不会在镜头
前卖弄他的魅力。 但他只是在打
球， 这一点我们已经看到了很久。”

同时， 波波维奇还表示， 他
会希望邓肯能参与到球队的工作
中来， 因为邓肯是一个太聪明的
人。

“我不认为我们还会看到邓
肯在球场边上上下下了，” 波波
维奇最后说道。 “不过我有一个
想法， 我希望他能参与到球队的
工作中来， 无论是什么形式， 甚至
兼职也可以 。 我会尽可能的让
他留下尽可能长的时间， 因为他
对我们每个人都意味着很多。”

（鑫鑫）

本报讯 （记者 任洁 ） 北京
市校园足球五人制比赛暨小足球
比赛昨天举行， 来自全市中小学
的161支队伍逾1500名学生在绿
茵场上尽情展现球技 ， 挥洒激
情。 前国安队球员南方、 韩旭到
场助威。 作为北京市校园足球的
品牌赛事， 本次活动覆盖全市16
个区县 ， 比赛场次超过300场 ，
吸引到从一年级到高中的逾1500
名学生参加。 比赛采用小组循环
淘汰制， 为中国足球事业发展储
备优秀人才。

本报讯 从目前的状况来看，
局势正在朝着不利于周琦的方向
发展， 新疆正在掌握着谈判的主
动， 他们拒绝放行态度坚决， 周
琦留下来再战CBA一年的可能性
越来越大。

按照选秀前的约定， 新疆和
周琦团队商量好， 如果周琦第一
轮入选， 新疆将放人， 如果是第
二 轮 入 选 ， 周 琦 将 留 下 来 再
为 新 疆队效力一年 。 原先 ， 周
琦和他的团队对于第一轮入选志
在必得， 也有一些球队对他们释
放 出 会 在 首 轮 签 下 周 琦 的 明
确 信 号 ， 但计划从来没有变化
快， 选秀前夕传出的对周琦年龄
的严重质疑， 最终给了周琦团队
沉重打击， 周琦首轮入选梦碎。
这也给周琦本人的信心带来很大

打击。
有知情人士透露， 周琦跌到

第二轮， 让新疆在这场博弈中占
据极大的主动， “按照事先的约
定， 周琦必须留下来再打一年。
周琦和他的团队还是想到NBA
去发展， 哪怕第一年不打球， 或
者只是到发展联盟打球， 都没有
问题。 但新疆态度很坚决， 也很
强硬， 现在来看回旋余地不大，
周琦留在新疆应该是没跑了。”

同时， 新疆明确告诉火箭，
他们和周琦存在合同纠纷， 按照
他们事先的约定， 周琦下赛季会
留在新疆打球， 而不是去火箭报
到。 正因为此， 火箭总经理莫雷
对外表示周琦下赛季不会来到
NBA打球 ， 而是留在新疆俱乐
部。 （张强）

手握两个高原主场优势

波波哽咽挽留邓肯

巴巴西西国国奥奥
欲招奥古斯托战里约

南方、韩旭
助威校园足球赛

新疆拒放周琦态度坚决

马刺发布会

一起踢球 快乐竞技


